
 
 

Protokollauszug 
aus der 

41. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung und Sport  
vom 20.02.2024 

 
öffentlich 
Top 6.1 Aufwertung des Fortuna-Sportplatzes Am Stern 

23/SVV/1254 
geändert beschlossen 

 
Herr Christopher Wittke, 1. Vorsitzender des Fortuna Babelsberg e.V., berichtet im Zuge seines 
Rederechtes. Er sei seit 2 Jahren Vorsitzender des Vereins. Mit 450-500 Mitgliedern sei man gut 
aufgestellt und habe einen guten Zulauf. Auch im G- und F-Jugend Bereich sei die Nachfrage in 
den letzten Jahren stark gestiegen. Als Verein habe man viele Ideen und Pläne, zum Beispiel 
wolle man Beachvolleyball anbieten, die Aschebahn in eine Tartanbahn umfunktionieren, aus 
einem Rasenplatz einen multifunktionellen Platz machen, etc. (Anlage 2). Man sei bereits im Aus-
tausch mit den umliegenden Schulen sowie dem Kommunalen Immobilien Service.  
 
Herr Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg, Fraktionsvorsitzender Potsdam sozial gerecht, berichtet im 
Zuge seines Rederechtes und bringt den Antrag seiner Fraktion ein. Der Sportplatz des Vereins 
habe viel Potenzial, was aktuell ungenutzt sei. Großes ehrenamtliches Engagement habe zum 
Ausbau des Vereins geführt. In Potsdam würden bekanntlich Sportflächen fehlen. Es sei dem-
nach naheliegend, vorhandene Sportflächen intensiver zu nutzen. Weiterhin wäre es eine Auf-
wertung des Stadtteils Am Stern. Aktuell werde an einem Rahmenplan für den Stadtteil gearbei-
tet, wo der Sportplatz momentan noch nicht enthalten sei. Dies wolle man aber zeitnah vorantrei-
ben.  
 
Herr Richter vom Kommunalen Immobilien Service erläutert, dass man zunächst eine Finanzie-
rungsquelle finden müsse, um die Maßnahmen des Antrages umzusetzen. Daran werde man 
arbeiten. Ein erster Informationsstand für März 2024 laut Antrag sei jedoch unrealistisch und das 
müsse angepasst werden.  
 
In der anschließenden Diskussion befürwortet man den Antrag. Man sollte die Anwohner proaktiv 
in die Entwicklung eines Konzeptes einbeziehen.  
 
Herr Dörschel schlägt vor den Änderungsantrag des Werksausschusses Kommunaler Immobilien 
Service zu verwenden. Frau Lange liest die geänderte Fassung vor. Weiterhin wird von Frau 
Lange vorgeschlagen die Berichterstattung im Ausschuss für Bildung und Sport auf April 2024 zu 
verschieben sowie die gegebenenfalls Berichterstattung in der Stadtverordnetenversammlung im 
Mai 2024 zu ergänzen.  
 
Frau Lange stellt die Änderungen zur Abstimmung. 
 
Abstimmung: 
einstimmig angenommen. 
 
Anschließend wird der so geänderte Antrag zur Abstimmung: 
 
Der Ausschuss für Bildung und Sport empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung, wie 
folgt zu beschließen: 
 



Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, inwieweit im Rahmen des Rahmenpro-
gramms Am Stern ein Konzept zur Entwicklung des Sportforums Am Stern erstellt werden 
kann. Förderungen sind hierbei aktiv einzubeziehen. Dem Ausschuss für Bildung und 
Sport ist bis April 2024 oder der Stadtverordnetenversammlung im Mai 2024 zu berichten. 
Der Oberbürgermeister wird aufgefordert, für den Sportplatz von Fortuna Babelsberg Am Stern 
ein Konzept zur Aufwertung und Modernisierung zu erarbeiten.  
Im März 2024 ist über den Stand zu informieren. 
 
Abstimmungsergebnis: 
einstimmig angenommen. 
 
 
 


